



BVD/P201474

## **Erläuterungen zur Änderung der Verordnung über Gebühren im Bestattungswesen vom 14. Dezember 2004 (SG 390.500) Stand: 10. November 2020**

### **1. Ausgangslage**

Die Gebühren, die von der Stadtgärtnerei derzeit für den ihr übertragenen Grabunterhalt erhoben werden, decken den entstehenden Aufwand in den meisten Fällen nicht. Um diesem Umstand entgegenzuwirken und damit gleichzeitig private Anbieter von Grabunterhaltsarbeiten möglichst nicht mehr zu benachteiligen, werden die entsprechenden Gebühren erhöht.

Beilage:  
Synopsis